Vaud Libre fait barrage au candidat UDC

> Election Emmanuel Gétaz se retire de la course à l'exécutif

Emmanuel Gétaz se retire de l'élection complémentaire au Conseil d'Etat vaudois. Le candidat de Vaud Libre, fédération de groupements politiques indépendants, appelle ses électeurs à ne pas voter pour l'UDC Pierre-Yves Rapaz, en lice pour le centre droit. Sans soutenir formellement Béatrice Métraux, gagnante du premier tour, il reconnaît que le progranime politique de la candidate écologiste présente des affinités avec celui de Vaud Libre. Aux électeurs d'en tirer les conclusions.

Le retrait du troisième homme, fort de 10% des suffrages, ouvre la porte au succès final de la syndique de Bottens, portée par la gauche. Son élection renverserait la majorité bourgeoise au gouvernement. Le scrutin aura lieu le 18 décembre prochain. Marco Danesi